
Ignora Capufe
alerta en Twitter

Un viajero advirtió
riesgo de deslave
autoridades dicen

que dato era inexacto
REFORMA Staff

Ricardo Miranda identificado en
Twitter como @rickros l alertó
la tarde del domingo a Caminos
y Puentes Federales Capufe so
bre las condiciones en que se en
contraba un talud de la Autopis
ta México Querétaro

@CAPUFE entre el kilóme
tro 75 y 74 de la carretera Queré
taro México esta a punto de des
gajar tramó del cerro hacia el ca
rril de baja alertó Miranda

El mensaje fue enviado entre
las 14 00 y las 15 00 horas del do
mingo yhacia las 20 00 en el sitio
perdieron la vida siete personas

En entrevista Ricardo Mi
randa aseguró que detectó desde
hace una semana la grieta

Mi esposa venía manejando y
me dijo ¡Mira aquí aquí es don
de está la grieta y yo vi que esta
ba desde un lado hasta el otro
describió y consideró que el pe
ligro era evidente

Ricardo abrió su cuenta de
Twitter en noviembre y la utiliza
poco Hasta ayer sólo había es
crito cinco mensajes y seguía 18
cuentas entre ellas la @Capufe

luego de un accidente en esa vía
La noche del domingo llegó a

casa y no supo nada más se ente
ró del percance hasta ayer

Estoy sorprendido no me es
peraba que fuera a pasar algo así
A lo mejor como en el cuento de
Pedro yEl Lobo fue un mensajito
que no le dieron el interés que a lo
mejor merecía lamentó

En Capufe comenzaron a to
mar conocimiento de los mensa
jes en Twitter el domingo a las
16 00 horas

ERA INEXACTO
A través de un comunicado Ca
pufe consideró que el tuit de Mi
randa era inexacto

Se inspeccionó la zona que el
señor Miranda amablemente re
portó y en ese momento no pre
sentaba grietas o riesgos

Como es sabido y los medios
de Comunicación han dado cuen
ta de ello el deslave se presentó
en el kilómetro 70 400 es decir
a 5 kilómetros del tweet enviado
Capufe en esta ocasión como en
muchas anteriores ha respondido
con responsabilidad a las obliga
ciones que tiene a su cargo dijo
la paraestatal

El Secretario de Comunica
ciones Gerardo Ruiz Esparza
anunció en entrevista con Radio
Fórmula que investigaría la ac
ción del personal de Capufe

Si hubiéramos tenido noción
de inmediato se hubiera atendido

no se quién lo vio o cómo se aten
dió es algo que nadie está dis
puesto a no atender subrayó

En el mismo sentido opinó el
Gobernador Francisco Olvera

La verdad es que la graniza
da fue muy intensa fue literal
mente una tromba y hacer una
evaluación a esa hora para Ca
pufe y para cualquiera de noso
tros hubiera sido compleja

Darle el crédito a un Twitter
en una situación de éstas no es
sencillo Debe quedamos la expe
riencia de no ignorar estos men
sajes en redes sociales 1 dijo el
Mandatario hidalguense

Con información de Inti Vargas
y Fernando Panlagua
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